

Ce matin nous avons visité la maison des fruits de mer. Nous avons marché pendant 30 minutes et pris le bateau pour traverser la rivière du belon. Puis nous avons marché pendant 15 minutes. Nous sommes enfin arrivés. (Léo)



On a vu des homards, des huitres, des tourteaux... La visite était intéressante.



(Louna)

Ce midi nous avons mangé de la paëlla. C'était super bon. (Lyloo)

Cet après-midi on a fait de la voile et c'était super, il y avait de grosses vagues et ça allait super vite.



A la fin tout le monde a sauté dans l'eau et monsieur jumel m'a jeté dans la mer (Juliette).



Ce soir nous avons rempli notre carnet de bord. Nous avons expliqué des informations que nous nous avons recherchées en classe. (Louis).

